





JUSTIFICACIÓN

En Ruta Solidaria es un proyecto de cooperación para el desarrollo de los pueblos que pone en marcha y dirige la agrupación deportiva Rutamotor. Este proyecto nace en el año 2006 y se elige como destino uno de los países más pobres del África Subsahariana: Mauritania.

El objetivo principal del proyecto es mejorar las condiciones de vida de la infancia en los barrios marginales de la capital de Mauritania: Nouakchott. Los más pobres de entre los pobres. La población infantil de los barrios marginales de la ciudad de Nouakchott son los beneficiarios directos de este proyecto, teniendo como beneficiarios indirectos a las familias que viven en estos barrios marginales.

El proyecto también tiene como objetivo contribuir a otros proyectos que se llevan a cabo en otros países del Magreb por parte de ONGs españolas y que están relacionados con la mejora de las condiciones sanitarias y el acceso a la educación de la población infantil.







ACCIÓN EN MAURITANIA

La Association Mauritanienne des Aides asux Malades Indigents (AMAMI) localizada en el barrio de Bouhdida, es la receptora de nuestro proyecto en Mauritania. Esta asociación da asistencia sanitaria a través de su Dispensario de Salud a los habitantes del barrio marginal de Bouhdida, donde las mujeres de este barrio tienen un lugar digno y limpio para dar a luz a sus hijos. AMAMI también posee un Centro de Nutrición para atender las necesidades nutritivas de la infancia de la zona, así como un aula de formación y un taller de costura para niñas y mujeres en situación de exclusión social.











ACCIÓN EN MARRUECOS

El proyecto Tessaout, promovido por la Fundación Acción Geoda, tiene como objetivo mejorar el desarrollo de las capacidades humanas de los habitantes de 44 aldeas que componen la Comarca Rural de Ait-Tamlil en la provincia de Azilal (Marruecos).

Colaboramos con el transporte de material de la propia Fundación para el proyecto, junto con el aporte de material sanitario y educativo para este proyecto.









